## Les échecs

En 24 ans, j'ai vu au moins un millier d'instituts fermer leurs portes ou être bradés pour des prix dérisoires et on peut en trouver plusieurs milliers dans les sites d'informations financières.

Certains de ces échecs sont très intéressants à regarder quelques instants car ils sont représentatifs des plus grandes erreurs que certaines gérantes d'instituts ont pu faire. Cela peut déjà éviter de faire les mêmes.

Ces erreurs que peuvent commetre des instituts concurrents peuvent aussi être très intéressants car ils peuvent offrir des opportunités de rachats pour des prix dérisoires comme pour l'institut HEDONIA qui avait demandé un investissement de 550 000 euros et racheté 30 000 euros sans aucune reprise de dette suite à sa liquidation judiciaire ou le POINT SOLEIL de CHAMPIGNY racheté 1 euro sans aucune reprise de dettes et bien d'autres.

On peut même trouver des exemples de gérantes qui après ont pu faire plus de 100 000 euros de bénéfices par an et terminer en liquidation judiciaire comme madame Stéphanie DEBACKER qui avait ouvert 9 centres esthétiques sous l'enseigne ESPACE EPILATION.

D'autres sont des erreurs de ratios très simples ou d'offres produits et sont aussi très intéressantes comme celles faites par les propriétaires des centres SUNSO.

Les échecs que je connais le mieux sont ceux des instituts de TROYES, la ville ou je réside et notamment d'instituts qui avaient pris GUINOT ou MARY COHR qui auraient dû être de très belles réussites et qui ont terminé en liquidation judiciaire ou qui ont été cédé pour des prix dérisoires.

Entre 2005 et 2015, les commerciaux GUINOT ou MARY COHR ont systématiquement donné mon étude aux gérantes d'instituts qui prenaient ces marques en leur proposant mon aide gratuitement. Toutes ont refusé.

J'ai plusieurs fois après les offres d'assistances gratuites présentées par les commerciaux, proposé mon aide en direct en envoyant des petits extraits de mon étude et d'instituts que j'avais redressés avec les bilans pour preuves. Toutes ont refusé.

Et toutes ont fait faillite ou ont été obligés de fermer ou de céder leurs instituts pour des prix dérisoires qui ne couvraient pas les dettes.

Certains de ces échecs sont intéressants à regarder quelques minutes.